
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 鶴甲の森の植樹会を開催しました。多くの参加者があり、かねてより、鶴甲の

森を交流の場ととらえ、企業、学校、市民団体に呼びかけていましたが、成果を

あげ始めたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：ブナを植える会 

活 動 日：平成 23 年 11 月 6 日（日） 

秋の植樹会 

植樹記念の支柱を立てて 
その後、記念撮影 

ボクもお手伝いできるよ 小雨の中での植樹 


